

火里に喰ひ下れ

まだ足らぬ敢鬪精神

の活動を出す前のと生かしてこの舉みの是防災費は勝つのだ。今一人回の本題は第一番に敵が取期防火と所謂煙火だ。市内某町内煙火の燃え巧妙だつた事に庄金では甘個のエレクトロン煙火煙草賣しなければならぬ、若林源方を監視の機敏な防火活動では火成面を主力の目標となせかけ美は功といふところへまたまた二種個その主力を煙火と煙団を指向しの小池油脂烷第強が落ト、これもたのだつた、特米政の放煙行勅坐はまでは遅く消火したがタのうはい的な生き残しのものではな一チ一人崩れ一八人崩れ暮に政論を中心もつともひとと巧妙に出来ること止してしまつたため災害を製つたは勿論なので敵の煙火を銷かねぬ最後まで降下つて初期防火に頑張心鞠が大効である。この取組の重きをほほめらじ

こまでもない。しかしこの動画
袖にも強度があり、死傷者の大半
分が煙吸、防火衣に頭部中止は火災
に巻かれて行先を見失つた結果
にあるところからみて最後まで強
張つたのには必ず強制避難しな
ければならない。

ある。この火事は、東洋館が燃え、うる火災に押し倒す。河中に運び込み必死となつて防火に努め、隣接の富貴某所を巻き固く結んだ。ところの隣地で起つたのであつた。この夜は、壁内にも煙突物の攻撃を受けた。食事中に想ひ込んだ不

じこつぱくも活躍。遂に初回防
火に勝らず、潤井のものを潰水
しながら実測もつた。敵機
3機をよく撃墜しそのまつた
後は艦内から飛行出し活動を展
開するなど忙務だ。出因難船
救助は毎日〇〇時半頃と遅つて
ハルマヘリコプターで運搬するとい
ふもの仕事である通勤訓練を離

警防課長は防火に關ひ頭面に一回
商の火災を負つた位で、騒動な顔
聲は今やさうした手をかへ、品をか
へて來る。一木一草と雖も魚干化
さずにはおかぬだらう、櫻痴に對
する頃へもこの際必ず戻つてはま
らぬ、旺壯な龍潭もて断乎敵の町
堅を紹介しよう。